
                                                                                             
                                                     
 

ACOMPANHAMENTO DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 19/02/2018 

RESPONSÁVEL PELO ACOMPANHAMENTO DA SESSÃO: Brandon Samuel 

INÍCIO DA SESSÃO: 14:16 TÉRMINO DA SESSÃO: 17:15 

PÚBLICO PRESENTE NAS GALERIAS DA CÂMARA: Munícipes. 

 

VEREADOR NO PLENÁRIO ENTRADA SAÍDA 

CELSO CIESLAK 14:09 17:15 

DANIEL MILLA 14:05 17:15 

DIVO   

MINGO 14:05  

EDUARDO KALINOSKI  17:15 

PASTOR EZEQUIEL 14:07  

FELIPE PASSOS  17:15 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA 14:12 17:15 

GERALDO STOCCO  17:15 

SARGENTO GUIARONE 14:07 17:15 

FLORENAL 14:05 17:15 

JORGE DA FARMÁCIA 14:09  

DR. ZECA 15:17  

DR. MAGNO  17:15 

PAULO BALANSIN 14:10  

PIETRO ARNAUD  14:08  

RICARDO ZAMPIERE 14:06 17:15 

ROGÉRIO MIODUSKI 14:05  

PROFESSORA ROSE 14:05 17:15 

RUDOLF POLACO 14:09  

SEBASTIÃO MAINARDES JUNIOR 14:08  

VINÍCIUS CAMARGO 14:05  

VALTÃO   

  

COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR: 

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: o vereador inicia sua comunicação parlamentar falando 

sobre o contrato de serviços da coleta e transporte de resíduos sólidos; fala que a Câmara fez solicitações de 

esclarecimento sobre alguns detalhes técnicos do procedimento e os custos do trabalho. Anuncia que no dia 

23 às 19 horas do mês de fevereiro haverá uma audiência pública a respeito do contrato. 

 

VEREADOR PIETRO ARNAURD: comenta sobre a questão da Sanepar e diz que deve ser uma 

investigação permanente, ou seja, um acompanhamento da efetividade do trabalho da empresa, pois após o 

término da CPI houve falta de água em algumas regiões da cidade. Fala também que deseja que as discussões 

sobre debates a respeito da tarifa do transporte coletivo seja gravado e divulgado a toda a população. Diz 

ainda que essa proposta seja feita para outras deliberações, assim a população terá mais informações além da 

que os jornais têm a oferecer. 

 

VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA: fala sobre a necessidade de mais profissionais e uma equipe de 

gestão na Saúde Pública da cidade, pois há situações que o atendimento é falho e/ou não atendem à demanda 

de pacientes e com isso fazem agendamento de consulta que são muito demoradas. Em aparte, o vereador 



                                                                                             
                                                     

Daniel Milla, parabeniza a mesa executiva pelo trabalho de fiscalização e atendimento das reivindicações da 

população. Retomando a palavra, o vereador Jorge pede urgência ao prefeito que dê um parecer sobre a 

melhor forma de ser implantada um centro de triagem ao lado do presídio Hildebrando de Souza. Essa 

emergência acontece para que os recursos trazidos em colaboração pelo Deputado Marcio Paulik não seja 

perdido. 

 

VEREADOR SGT. GUIARONE: diz que está trabalhando em conjunto com o vereador Celso Cieslak na 

fiscalização da segurança de nossa cidade, tanto na questão operacional como na questão de recursos 

financeiros. Foi feito pelo vereador e outros colegas fizeram uma impugnação ao edital de prestação de 

serviços da Sanepar. Em aparte, o vereador Walter apoia as palavras do vereador Guiarone e parabeniza a 

atitude de investigar algo que pareça estar errado na questão da segurança pública. Apartando, o vereador 

Celso enfatiza que o mesmo e o vereador Guiarone estão fazendo o trabalho nato do vereador de fiscalizar. 

Retomando a palavra, agradece as palavras de ambos os vereadores e diz que estar surpreso com a atitude do 

Prefeito de apoiar a investigação na segurança pública. 

 

VEREADOR PASTOR EZEQUIEL: comenta sobre uma intervenção militar em um estado brasileiro muito 

grande e reforça a necessidade de ter uma segurança pública bem consolidada na cidade. Cita os ataques na 

caixa econômica e ao carro forte. Diz que é preciso reajustar o salário dos policiais para que esse seja um dos 

incentivos. Assimila os políticos corruptos com assassinos, pois roubam recursos financeiro que deveriam ser 

repassados para solucionar problemas sociais. Fala que este ano é um ano muito importante por ser ano 

eleitoral e pede que seus colegas sejam cautelosos em suas opiniões e decisões.  

 

VEREADOR FLORENAL: fala sobre os problemas com as ruas da cidade que ainda estão causando 

complicações para os munícipes. Enfatiza que a função do vereador é trabalhar para o povo, mesmo que seja 

para pedir que a prefeitura tampe buracos. Diz que diversas das indicações apresentadas ao prefeito ainda não 

foram atendidas. Comenta que a CEI do Lixo está em andamento e que estão acompanhando ao pedido de 

nova localização do aterro.  

 

Sessão interrompida, às 15:30, para a votação das comissões permanentes da Câmara. 

Sessão reaberta às 16:38. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                                                                             
                                                     

              

Câmara Municipal de Ponta Grossa 

Estado do Paraná 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO 
ORDEM DO DIA: 19/02/2018                      _______   SESSÃO ORDINÁRIA 

 

EM DISCUSSÃO ÚNICA 

 

DO PODER EXECUTIVO 

VETO PARCIAL AO ART. 7º DA LEI Nº 12.983, que institui o passe-entrevista ás pessoas em situação de desemprego 

no âmbito do Município de Ponta Grossa, conforme especifica. 

 

PARECER:  CLJR     - Pela admissibilidade do Veto Parcial 

VEREADORES VOTAÇÃO ÚNICA 

Celso Cieslak FAVORÁVEL 

Daniel Milla FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL 

Domingos Menezes FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL 

Felipe Passos FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula FAVORÁVEL 

João Florenal FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL 

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL 

Magno Zanellato FAVORÁVEL 

Paulo Balansin FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL 

Roseli Mendes FAVORÁVEL 



                                                                                             
                                                     

Rudolf Polaco FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo FAVORÁVEL 

Walter José FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL - 23 VOTOS - APROVADO 

  

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO 

 

DO VEREADOR FLORENAL  

PROJETO DE LEI Nº 358/17 - Institui, no âmbito do Município de Ponta Grossa, a Semana da Saúde da Coluna Vertebral 

e da realização do Teste de Avaliação Ortopédica da Coluna, conforme especifica. 

  

PARECERES:  CLJR    - Pela admissibilidade 

                           COSPTTMUA - Favorável 

                           CSAS - Favorável 

    CECE – Favorável 

 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA - APROVADO 

 

DO VEREADOR MINGO MENEZES 

PROJETO DE LEI Nº 371/17 - Concede Título de Cidadão Benemérito de Ponta Grossa ao Senhor PEDRO RIBEIRO 

DOS SANTOS. 

  

PARECERES:  CLJR    - Pela admissibilidade 

    CECE – Favorável 

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Daniel Milla FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  



                                                                                             
                                                     

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS – APROVADO  

 

DO VEREADOR DIVO 

PROJETO DE LEI Nº 386/17 - Denomina de José Pedro Ayres a Rua Projetada no Loteamento Senador, no Bairro Boa 

Vista, nesta cidade. 

  

PARECERES:  CLJR    - Pela admissibilidade, com a inclusa Emenda de Redação 

                           COSPTTMUA - Favorável, nos termos da Emenda de Redação da CLJR 

 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA - APROVADO 

 

DO VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA 

PROJETO DE LEI Nº 415/17 - Promove alterações na Lei nº 12.820, de 26/06/2017, conforme especifica. 

  

PARECERES:  CLJR    - Pela admissibilidade 



                                                                                             
                                                     

                           COSPTTMUA – Favorável 

 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA – APROVADO 

 

EM DISCUSSÃO ÚNICA 

 

INDICAÇÕES 

 

DO VEREADOR FELIPE PASSOS 

 

INDICAÇÃO Nº 01/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a construção de uma via acessível segundo as normas regulamentares para 

cadeirantes, dando acesso do Parque Ambiental até a Arena do Vôlei de Ponta Grossa. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

 

INDICAÇÃO Nº 02/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de operação tapa-buracos na Rua João Cecy Filho, no trecho 

compreendido entre as Ruas Ana Nery e Ludgero Pavão, Bairro Neves. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

 

INDICAÇÃO Nº 03/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências quanto a possibilidade de instalação de redutores de velocidade na Rua João Schaia, entre a 

Rotatória da Avenida Monteiro Lobato e Avenida Ernani Batista Rosas, Bairro Jardim Carvalho. 

DO VEREADOR DR. MAGNO 

 

INDICAÇÃO Nº 04/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a operação tapa buraco e corte de mato e limpeza na Rua Rio Cavernoso, 

Pitangui. 

DO VEREADOR DR. MAGNO 

 

INDICAÇÃO Nº 05/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a operação tapa buraco na Rua Marquês de Sapucaí, Uvaranas. 

DO VEREADOR DR. MAGNO 

 

INDICAÇÃO Nº 06/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparo no bueiro, na Rua José Ferreira Menezes, Bairro Neves. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

 

INDICAÇÃO Nº 07/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos no asfalto da Rua Espírito Santo, 592, em frente a Tecnolar, Nova 

Rússia. 



                                                                                             
                                                     

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

 

INDICAÇÃO Nº 08/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos imediatos com patrolamento e cascalhamento na Estrada do Sabaio - 

Comunidade Roxo Roiz. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

 

INDICAÇÃO Nº 09/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de operação tapa-buracos na Rua Euzébio Batista Rosas, no trecho 

compreendido entre as Ruas Dr. Roberto de Jesus Portella e Dr. Augusto Faria da Rocha. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

 

INDICAÇÃO Nº 10/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a aplicação de pavimentação primária sustentável (fresado) nas ruas ao entorno 

do CMEI Paulo Cunha Nascimento, quais sejam: Rua Padre José Krainski e Rua São José de Calazans, Jardim 

Pontagrossense, Bairro Cará-Cará. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

 

INDICAÇÃO Nº 11/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a implantação de espaço de lazer, parque e/ou academia ao ar livre em terreno 

baldio localizado em frente ao CMEI Paulo Cunha Nascimento, Rua Padre José Krainski nº 02, Jardim Pontagrossense, 

Bairro Cará-Cará. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

 

INDICAÇÃO Nº 12/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento das ruas ao entorno do CMEI Paulo Cunha 

Nascimento, quais sejam: Rua Padre José Krainski e Rua São José de Calazans, Jardim Pontagrossense, Bairro Cará-Cará. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 

INDICAÇÃO Nº 13/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos (fechamento de buraco) na Rua Rodrigues Alves, entre as Ruas Balduíno 

Taques e Rio Grande do Sul, Bairro Órfãs. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 

INDICAÇÃO Nº 14/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos (fechamento de buraco) na Rua Antonio Vieira, entre as Ruas Anita 

Garibaldi e Marquês de Olinda, Bairro Órfãs. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 

INDICAÇÃO Nº 15/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos (fechamento de buraco) na Rua Júlia Lopes, entre a Rua Visconde de 

Sinimbu e a Avenida Ernesto Vilela. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 



                                                                                             
                                                     

INDICAÇÃO Nº 16/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos na Rua Mario Martins, esquina com a Rua Afonso Camargo, Vila Nadal  

(fechamento de buraco o qual devido a erosão está comprometendo o trânsito de veículos e pedestres que se utilizam 

daquela via de acesso). 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 

INDICAÇÃO Nº 17/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos (fechamento de buraco) na Rua Quintino Bocaiúva, esquina com a Rua 

Balduíno Taques. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 

INDICAÇÃO Nº 18/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos (fechamento de buraco) na Rua Quintino Bocaiúva, em frente ao nº 424, 

Bairro Órfãs. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 

INDICAÇÃO Nº 19/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos (fechamento de buraco, o qual já provocou afundamento de calçadas e 

está pondo em risco um poste de iluminação pública) na Rua Rio Grande do Norte, em frente ao nº 7, Vila Boa Vista. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 

INDICAÇÃO Nº 20/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a instalação de sinalização vertical e horizontal na Rua Ferreira de Araújo, 

esquina com a rua Ucrânia, em Uvaranas. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 

INDICAÇÃO Nº 21/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando instalação de sinalização vertical e horizontal na Rua General Dácio Cezar, em 

Uvaranas. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 

INDICAÇÃO Nº 22/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando instalação de sinalização vertical e horizontal na Rua Marquês de Abrantes, Vila 

Uvaranas. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 

INDICAÇÃO Nº 23/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando patrolamento e cascalhamento na Rua Francisco Herculano de Lara, Jardim 

Ipiranga. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 

INDICAÇÃO Nº 24/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de tampa na boca de lobo localizada na Rua Alberto de Oliveira, 

em frente ao nº 2979. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 



                                                                                             
                                                     

 

INDICAÇÃO Nº 25/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos necessários no ponto de ônibus da Rua José Carlos Cação Ribeiro, em 

frente ao nº 47. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 

INDICAÇÃO Nº 26/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos (fechamento  de buraco) na Rua Lúcio Alves da Silva, Bairro Olarias. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 

INDICAÇÃO Nº 27/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando patrolamento e cascalhamento na Rua Leni Braz, Jardim Monte Belo. 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 

INDICAÇÃO Nº 28/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a instalação de uma lombada elevada na Rua Emíliano Perneta, Bairro Uvaranas. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 29/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando patrolamento e cascalhamento e limpeza da boca de lobo, na Rua Valentim 

Favarim, esquina com a Rua José Serra Ribeiro, Núcleo Santa Mônica. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 

INDICAÇÃO Nº 30/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando limpeza na Praça Alfreda Urba, atrás da Igreja São José. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 

INDICAÇÃO Nº 31/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos (fechamento de buraco) na Rua Engenheiro Virgílio Milanese, Parque 

Nossa Senhora das Graças, próximo a Escola Amadeu Puppi. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 

INDICAÇÃO Nº 32/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Helena Nastás Salum, Vila Leila Maria. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 

INDICAÇÃO Nº 33/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos necessários (fechamento de buraco) na Rua Francisco Camerino, trecho 

até a Avenida Anita Garibaldi. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

 

INDICAÇÃO Nº 34/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos (fechamento de buraco) na Rua Miguel Droppa, Parque Tarobá. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

 



                                                                                             
                                                     

INDICAÇÃO Nº 35/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar operação tapa buraco na Rua Dr. João Cecy Filho, no trecho 

compreendido entre as Ruas Rio Coutinho e Rio Pardo, Bairro Rio Verde. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

 

INDICAÇÃO Nº 36/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar operação tapa buraco na Rua Nicolau Klüppel Neto, no trecho 

compreendido entre a Rotatória do Santa Paula até a Rua Eucalipto, Bairro Santa Paula. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

 

INDICAÇÃO Nº 37/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar limpeza e o corte do mato da praça localizada entre as esquina das Ruas 

Pinus (ao lado do nº 345) e Rua Camélia, Bairro Santa Paula, Contorno. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

 

INDICAÇÃO Nº 38/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar operação tapa buraco na esquina da Rua Nicolau Klüppel Neto e Rua 

Castanheira, Santa Paula, Bairro Contorno. 

DO VEREADOR RUDOLF POLACO 

 

INDICAÇÃO Nº 39/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando liberar o uso de bermudas para os agentes de trânsito, na Cidade de Ponta Grossa. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

 

INDICAÇÃO Nº 40/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza imediata e manutenção dos aparelhos da academia ao ar livre, da Praça 

da Vila Cipa. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

 

INDICAÇÃO Nº 41/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza imediata ao redor do Posto de Saúde Otoniel dos Santos 

Pimentel,situado na Rua Bocaiúva do Sul, Vila Cipa. 

DO VEREADOR PAULO BALANSIN 

 

INDICAÇÃO Nº 42/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar manilhamento na Rua Palmira Edling dos Santos, frente ao nº 300 - 

Dona Luiza. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

 

INDICAÇÃO Nº 43/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de faixa elevada na Rua Engenheiro Beltrão, 152, em frente a 4ª 

Igreja Batista Independente, Vila Cipa. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

 



                                                                                             
                                                     

INDICAÇÃO Nº 44/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a imediata manutenção dos bebedouros de água do Parque Ambiental. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

 

INDICAÇÃO Nº 45/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza da área urbana, nas imediações da Escola Prefeito Dr. Amadeu Puppi, 

na rua General Barros Falcão, frente ao nº 10, Jardim Nossa Senhora das Graças, Bairro Boa Vista. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

 

INDICAÇÃO Nº 46/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a revitalização da Praça Hulda Roedel, situada na Rua República da Colômbia, 

Bairro da Ronda. 

DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

 

INDICAÇÃO Nº 47/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento da Rua Lizandro Antunes Sampaio, Ronda. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

 

INDICAÇÃO Nº 48/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza do terreno onde se localiza a Unidade de Saúde Madre Josefa 

Stenmans, na Rua Bituruna, Vila Princesa, Uvaranas. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

 

INDICAÇÃO Nº 49/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar operação bairros, direcionado à Vila Princesa, Bairro de Uvaranas. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

 

INDICAÇÃO Nº 50/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar operação tapa buracos nas Ruas Ricardo Wagner, Operários, Curitiba, 

Aluízio de Azevedo e Paulina Wagner, Bairro de Olarias. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

 

INDICAÇÃO Nº 51/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar limpeza de terreno localizado na Rua Guatemala, esquina com a Rua 

Pará, no Bairro de Olarias. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

 

INDICAÇÃO Nº 52/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar operação bairros na Vila Clóris. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

 

INDICAÇÃO Nº 53/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a implantação de espaço de lazer, campo de futebol society, parque e/ou 

academia ao ar livre em terreno baldio localizado na Rua Clycemna Kossatz Carvalho, esquina com a Rua Acelino Bueno 

de Freitas, no Jardim Residencial San Martin, Bairro Neves. 



                                                                                             
                                                     

DA VERADORA PROFESSORA ROSE 

 

INDICAÇÃO Nº 54/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar operação tapa buracos na Rua Jorge Holzmann, no trecho compreendido 

entre as Ruas Estanislau Jaronski e Albari de Almeida, Bairro Colônia Dona Luiza. 

DO VEREADOR WALTER JOSÉ DE SOUZA - VALTÃO 

 

INDICAÇÃO Nº 55/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a verificação e limpeza das bocas de lobo e de uma recomposição de via e 

calçada causada pela água da chuva decorrente do entupimento na Rua Otacílio H. de Oliveira, 102. 

DO VEREADOR WALTER JOSÉ DE SOUZA - VALTÃO 

 

INDICAÇÃO Nº 56/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a manutenção e instalação do trecho faltante das galerias pluviais na Rua Vicente 

Machado, entre as Ruas Artur Oberg e 19 de Dezembro, Distrito de Guaragi. 

DO VEREADOR WALTER JOSÉ DE SOUZA - VALTÃO 

 

INDICAÇÃO Nº 57/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a reabertura completa da Rua Barão do Cerro Azul, no Distrito de Guaragi. 

DO VEREADOR WALTER JOSÉ DE SOUZA - VALTÃO 

INDICAÇÃO Nº 58/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a verificação e limpeza das bocas de lobo da Rua Professor Dias de Carvalho e 

Rua Eduardo Novack Sobrinho. 

DO VEREADOR WALTER JOSÉ DE SOUZA - VALTÃO 

INDICAÇÃO Nº 59/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar estudos com vistas a implantar lombada elevada em frente a Escola 

Municipal Fulton Vitel de Macedo, Uvaranas. 

DA VERADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 60/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar estudos para que a Rua Paulo Wagnitz, em frente a Escola Municipal 

Prefeito José Bonifácio Guimarães Vilela torne-se mão única para melhorar o fluxo do trânsito. 

DA VERADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 61/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar a instalação de uma travessia elevada para pedestres na Rua Paulo 

Wagnitz, no Parque Nossa Senhora das Graças, em frente à Escola Municipal Prefeito José Bonifácio Guimarães Vilela. 

DA VERADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 62/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de uma placa do Projeto Escola em frente a Escola Municipal 

Prefeito José Bonifácio Guimarães Vilela, localizada na Rua Paulo Wagnitz, 370, Boa Vista. 

DA VERADORA PROFESSORA ROSE 



                                                                                             
                                                     

INDICAÇÃO Nº 63/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento das ruas ao entorno do CMEI Francisca Isabel 

de Oliveira Maluf, quais sejam: Rua Monte Fornovo, Rua Expedicionário João Martins, Rua R. G. e Rua Dia da Vitória, 

Bairro Quero-Quero. 

DA VERADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 64/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a aplicação de pavimentação primária sustentável (fresado) nas ruas ao entorno 

do CMEI Francisca Isabel de Oliveira Maluf, quais sejam: Rua Monte Fornovo, Rua Expedicionário João Martins, Rua R. 

G. e Rua Dia da Vitória, Bairro Quero-Quero. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 65/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar estudos visando melhoramento de sinalização no prolongamento da Rua 

Siqueira Campos, próximo a Rotatória ao lado do Posto Schell, Bairro Cará-Cará. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 66/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a recolocação de poste na Rua Alfredo Antonio Carneiro, com a Rua 

Greenhalgh, Bairro Oficinas. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 67/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar pavimentação asfáltica na Rua Greenhalgh, com a Rua Alfredo Antonio 

Carneiro, Bairro Oficinas. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 68/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar tapa buraco na Rua Teixeira de Freitas com a Rua Barão de Monte 

Alegre, Bairro Nova Rússia. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 69/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Eduardo Novack Sobrinho com a Rua 

Professor Dias de Carvalho, Bairro Contorno. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 70/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar tapa buraco na Rua Lauro Aguiar da Silva com a Rua Poeta Paulo 

Leminiski, Bairro Contorno. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 71/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar tapa buraco na Rua Nossa Senhora de Vila Velha com a Rua São José 

Calazans, Bairro Cará-Cará. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 



                                                                                             
                                                     

INDICAÇÃO Nº 72/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar tapa buraco na Rua Bracatinga com a Rua Nogueira, Vila Santa Paula. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 73/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar tapa buraco na Rua Uruguai com a Avenida Visconde de Taunay e a 

Rua Comendador Miró, Centro. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 74/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar tapa buraco na Rua do Rosário com a Rua Catão Monclaro, Centro. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 75/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar tapa buraco na Rua Comendador Miró com a Rua Catão Monclaro, 

Centro. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 76/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua São Josafat com a Rua Borrazópolis, 

Bairro Nova Rússia. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 77/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Sebastiana Martins Messias, Bairro 

Contorno. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 78/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar tapa buraco na Rua Melvin Jones com a Avenida Souza Naves, Bairro 

Chapada. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 79/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Chuckri Mitri Nastas, Bairro Contorno. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 80/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar tapa buraco na Rua Antônio Vieira com a Avenida Anita Garibaldi, 

Centro. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 81/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando patrolamento e cascalhamento na Rua Marco Antônio Pereira com a Rua Atilio 

Tararan, Bairro Contorno. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 



                                                                                             
                                                     

INDICAÇÃO Nº 82/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a recuperação asfáltica ou tapa buraco na Rua Thaumaturgo de Azevedo com a 

Rua Mandaguaçu, Bairro Oficinas. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 83/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando patrolamento e cascalhamento na Rua Primitiva Barnabé Bresciani, com a Rua 

Aurora Violin de Arruda, Bairro Contorno. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 84/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar operação tapa buraco na Rua Paineira, entre a Rua Jabuticabeira e a Rua 

Azaléia, Vila Santa Paula, Bairro Contorno. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 85/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar operação tapa buraco na Rua Cinamomo com a Rua Nogueira e a Rua 

Haroldo Gerber, Bairro Contorno. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 86/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar operação tapa buraco na Rua Cerejeira com a Rua Edmar Iurk, Bairro 

Contorno. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 87/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a reconstituição asfáltica em toda a extensão da Rua São José Calazans, Bairro 

Cará-Cará. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 88/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar operação tapa buraco na Rua Visconde de Sinimbu com a Rua Jesuíno 

Manoel de Oliveira, Bairro Boa Vista. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 89/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de travessia elevada na Rua Siqueira Campos, em frente à unidade 

de saúde Antônio Saliba, próximo à entrada do Parque dos Pinheiros, Bairro Cará-Cará. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 90/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de placa de preferencial na Rua Siqueira Campos, entrada do Parque 

dos Pinheiros. Bairro Cará-Cará. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 91/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar operação tapa buraco na Rua Emília Ferreira Scheiffer, Vila Leila Maria, 

Bairro Boa Vista. 



                                                                                             
                                                     

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 92/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua República do Panamá, Bairro Ronda. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 93/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza no passeio da Rua República do Panamá, Bairro Ronda. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 94/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a instalação de uma travessia elevada para pedestres na Avenida Anita Garibaldi, 

nº 1627, Bairro Órfãs, em frente à Escola Desafio. 

DO VEREADOR WALTER JOSÉ DE SOUZA - VALTÃO 

INDICAÇÃO Nº 95/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a implantação de uma lombada elevada em frente a Escola Municipal Fulton 

Vitel de Macedo, Uvaranas.. 

DO VEREADOR WALTER JOSÉ DE SOUZA - VALTÃO 

INDICAÇÃO Nº 96/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a recomposição do pavimento da Rua João Kubinski, 718, Parque Nossa Senhora 

das Graças.________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 97/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando à verificação de solicitação de infra estrutura, limpeza de valetas e colocação de 

manilhamento e galerias pluviais na Rua Teixeira de Macedo, na Vila 26 de Outubro, Uvaranas. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 98/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos imediatos com manilhamento, acostamento e cascalhamento na Rua 

Alberto Tramontin - Shangrilá - Contorno. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 99/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos na Rua João Gualberto, prolongamento do Presídio Hildebrando de 

Souza - Colônia Dona Luiza. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 100/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza do arroio, bem como reparos na ponte sobre o mesmo, no final da Rua 

Francisco Otaviano, Vila Palmeirinha. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 101/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos imediatos com patrolamento, manilhamento na Rua Sabáudia, Vila 

Palmeirinha. 



                                                                                             
                                                     

DO VEREADOR PAULO BALANSIN 

INDICAÇÃO Nº 102/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando melhorias na sinalização da Rua Roberto Bonk, na Colônia Dona Luiza. 

DO VEREADOR SGT GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 103/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos (fechamento de buracos) na Rua Zacarias de Góes e Vasconcelos, entre 

as Ruas Afonso Celso e Fagundes Varela, Bairro Uvaranas. 

DO VEREADOR SGT GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 104/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a ligação da Rua Baru, Santa Paula III com a Rua Darcy Wambier, Vila Campos 

Elísios I, II e III, Vila Dom Bosco e Jardim Panorama, a qual trará benefício às comunidades locais, dando acesso à Escola 

Ludovico Egg, CMEI e Posto de Saúde Ego Roskamp. 

DO VEREADOR SGT GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 105/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Orlando Tramontin, Jardim Canaã. 

DO VEREADOR SGT GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 106/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Chafic Azim, frente ao nº 515, Parque 

Santa Lúcia. 

DO VEREADOR SGT GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 107/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhameto no Jardim Shangrilá, em especial a Rua Cirema 

Becker. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 108/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando melhoria na Rua Cafeara, em toda a sua extensão, localizada no Bairro Santo 

Antonio. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 109/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza do campo de futebol localizado no Bairro Santo Antonio, na Rua 

Porecatu. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 110/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando melhoria na Rua Avelino Pinto de Carvalho, em toda a sua extensão, Bairro Boa 

Vista. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 111/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando melhoria na Rua João Batista e Silva, em toda a sua extensão, Bairro Boa Vista. 



                                                                                             
                                                     

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 112/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando melhoria na Rua Paladio, em toda a sua extensão, Bairro Ouro Verde. 

DO VEREADOR PAULO BALANSIN 

INDICAÇÃO Nº 113/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o corte, retirada do mato e limpeza nas praças do Núcleo 31 de Março. 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

INDICAÇÃO Nº 114/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos imediatos com cascalhamento e patrolamento na Estrada - Comunidade 

Roxo Roiz. 

DO VEREADOR SGT GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 115/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar estudos com relação a instalação de uma lombada na Rua Antonio 

Vieira, em frente ao nº 475, Vila Catarina Miró. 

DO VEREADOR SGT GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 116/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento, cascalhamento e limpeza da boca de lobo, na Rua Valentim 

Favarim, esquina com a Rua José Serra Ribeiro, Núcleo Santa Mônica. 

DO VEREADOR SGT GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 117/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos (fechamento de buraco) na Rua Zacarias de Góes e Vasconcelos, trecho 

entre as Ruas Afonso Celso e Fagundes Varela, Bairro Uvaranas. 

DO VEREADOR SGT GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 118/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar reparos necessários (fechamento de buraco), na Rua Alfredo Kepp, em 

frente ao nº 370, Jardim Carvalho. 

DO VEREADOR SGT GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 119/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar limpeza no terreno baldio da Rua Aleixo Barszcz, em frente ao nº 153, 

Bairro Uvaranas. 

DO VEREADOR SGT GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 120/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Mandi, em frente ao nº 199, Jardim 

Cachoeira. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 121/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar serviço de roçada na Praça do Jardim Primor. 

DO VEREADOR FLORENAL 



                                                                                             
                                                     

INDICAÇÃO Nº 122/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar serviço de tapa buracos na Rua Libero Badaró, entre as Ruas Euzébio 

de Queiroz e Carlos de Carvalho. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 123/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar serviço de tapa buracos ao longo da Avenida Rocha Pombo no Jardim 

Carvalho. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 124/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar serviço de tapa buracos na Rua Rodrigues Alves entre a Rua Rio Grande 

do Sul e Avenida Balduíno Taques. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 125/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar serviço de tapa buracos na Rua Graciliano Ramos, entre as Avenidas 

Antonio Rodrigues Teixeira Junior e Monteiro Lobato. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 126/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar serviço de tapa buracos na Rua Monte Alverne entre as Ruas Graciliano 

Ramos e Professora Isaura Torres Cruz. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 127/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar serviço de tapa buracos na Rua Carlos Chagas, no Jardim Carvalho. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 128/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar serviço de tapa buracos na Rua Zacarias de Góes e Vasconcelos, no 

trecho entre a Avenida Cândida Mendes Braz e Rua Rodolfo Serzedelo. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 129/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar serviço de tapa buracos na Rua Mauro Zimermann, entre a Rua Teixeira 

Mendes e Avenida Carlos Cavalcanti. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 130/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar serviço de recuperação do pavimento e a contenção de deslizamento de 

terra ao lado da pista, na Rua Júlia Carneiro Rosas, no Jardim Gianna. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 131/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar serviço de patrolamento na Rua Aracy Morais de Rodrigues, no Parque 

dos Pinheiros. 



                                                                                             
                                                     

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 132/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar serviço de tapa buracos no calçamento da Avenida Ana Rita.  

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 133/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar serviço de patrolamento e aplicação de material fresado nas ruas 

próximas ao CMEI Francisca Isabel de Oliveira Maluf, Quero-Quero, sendo elas: Rua Dia da Vitória, Rua Expedicionário 

João Martins e Rua G. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 134/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a autuação/notificação do proprietário do terreno localizado na Rua 

Expedicionário João Martins, lateral do CMEI Francisca Isabel de Oliveira Maluf, Quero-Quero, devido à altura do mato 

e lixos jogados no local. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 135/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar o patrolamento da Rua Barão de Macaúbas. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 136/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a implantação de redutores de velocidade ao longo da Rua Cabo Elias dos 

Santos, Uvaranas. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 137/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar serviço de tapa buraco nas ruas não pavimentadas do Conjunto 

Habitacional Tropeiro. 

DO VEREADOR FLORENAL 

 

INDICAÇÃO Nº 138/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar serviço de recapeamento asfáltico em toda a extensão da Avenida Carlos 

Cavalcanti, em ambos os sentidos. 

 

APROVADAS POR UNÂNIMIDADE 

 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO, em 16 de fevereiro de 2.018. 

 

Ver. SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR                 Ver. JORGE DA FARMÁCIA 



                                                                                             
                                                     

Presidente                                                               1º Secretário 

 

PEQUENO EXPEDIENTE 

VEREADOR DR. MAGNO: responde um questionamento do vereador Jorge da Farmácia a respeito do 

atendimento e agendamento das consultas nos postos de Saúde, fala que esse planejamento é muito difícil ter 

pois os atendimentos não são previstos, mas todos quando possível serão atendidos. 

 

VEREADOR GERALDO STOCCO: comenta sua alegria de trabalhar na CPI da Sanepar e parabeniza todos 

os calouros da UEPG e outras instituições privadas. 

 

VEREADOR SGT. GUIARONE: menciona o seu descontentamento em relação a credibilidade das 

investigações de diversas CPIs e copiam trabalhos anteriores.  

 

VEREADOR CELSO CIESLAK: demonstra seu apoio ao vereador Sgt. Guiarone, diz que há muitas coisas 

erradas e que precisam ser cuidadas a respeito das Comissões. 

 

VEREADOR RICARDO ZAMPIERI: fala sobre o transporte escolar que está paralisado causando problemas 

para as famílias que moram na área rural e/ou afastadas da regiões que têm escolas. Especificamente na Itaiacoca 

e na região do Guaragi. 

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: comenta o alto custo para a prestação do serviço no edital da 

Sanepar de serviços dos resíduos sólidos e justifica que este foi um dos motivos pelo qual foi feito a impugnação. 

Convoca a toda a população para presenciar a audiência pública. 

ATA DA SESSÃO DISPONÍVEL EM: http://www.cmpg.pr.gov.br/ 

ATA DA OCTOGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PONTA 

GROSSA, REALIZADA NO DIA DEZENOVE DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E DEZOITO. (XVII 

LEGISLATURA) 

Aos dezenove dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, no Plenário da Câmara Municipal de Ponta Grossa, 

reuniram-se os Senhores Vereadores, sob a presidência do Vereador Sebastião Mainardes Júnior, secretariado 

pelos Vereadores Jorge da Farmácia - Primeiro Secretário e João Florenal da Silva - Florenal - Segundo 

Secretário, fazendo também parte da Mesa Executiva os Vereadores José Carlos S. Raad - Dr. Zeca - Vice-

Presidente e Roseli A. Mendes - Professora Rose - Terceira Secretária, presentes os Vereadores Celso Cieslak, 

Daniel A. Fracaro - Daniel MIlla, Divonsir Pereira Antunes - Divo, Domingos B. Menezes Jr. - Mingo Menezes, 

Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira,  Geraldo Stocco, Sgt. 

Guiarone Júnior, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Albertus Zampieri, Rogério Mioduski, Rudolf E. 

Christensen - Rudolf Polaco, Dr. Magno Zanellato, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. À hora 

regimental o Senhor Presidente abriu os trabalhos, colocando em discussão e votação as Atas das Sessões 

Extraordinárias realizadas no dia vinte e nove do mês próximo passado, as quais foram aprovadas sem restrições. 

Em seguida foi procedida pelo Vereador Primeiro Secretário a leitura do Expediente que se encontrava sobre a 

Mesa dos Trabalhos, constando do seguinte: DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL - Mensagem nº 195/17 

(Projeto de Lei nº 478/17), dispõe sobre mecanismos e medidas de incentivo à inovação e à pesquisa tecnológica 

e à consolidação dos ambientes de inovação dos setores produtivos e sociais na cidade de Ponta Grossa e dá 

outras providências. Mensagem nº 209/17 (Projeto de Lei nº 479/17), altera a Lei nº 4.712/1992. Mensagem nº 

04/18 (Projeto de Lei nº 10/18), altera a Lei Municipal nº 8.927, de 15/06/2007, conforme especifica. Mensagem 

nº 05/18 (Projeto de Lei nº 11/18), denomina de ARENA PONTA GROSSA o Centro Esportivo localizado na 

http://www.cmpg.pr.gov.br/


                                                                                             
                                                     

Avenida dos Vereadores "Jorge Rosas Demiate", nesta cidade. Mensagem nº 07/18 (Projeto de Lei nº 12/18), 

autoriza o Poder Executivo Municipal a promover integralização de capital social da Companhia Pontagrossense 

de Serviços - CPS, no valor de cinco milhões de reais. Mensagem nº 10/18 (Projeto de Lei nº 16/18), autoriza o 

Poder Executivo Municipal a receber, por doação pura e simples, parte do imóvel que menciona. Mensagem nº 

11/18 (Projeto de Lei nº 17/18), altera a Lei Municipal nº 13.029, de 18/12/2017, conforme especifica. Of. nº 

1928/17-GP, em atendimento a Indicação nº 1606/17, de autoria do Vereador Geraldo Stocco. Of. nº 1931/17-

GP, em atendimento a Indicação nº 958/17, de autoria do Vereador Jorge da Farmácia. Of. nº 1934/17-GP, em 

atendimento a Indicação nº 1499/17, de autoria do Vereador Celso Cieslak. Of. nº 1935/17-GP, em atendimento 

a Indicação nº 1858/17, de autoria do Vereador Geraldo Stocco. Of. nº 1936/17-GP, em atendimento a Indicação 

nº 1347/17, de autoria do Vereador Vinícius Camargo. Of. nº 1942/17-GP, em atendimento a Indicação nº 

1892/17, de autoria do Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 1943/17-GP, em atendimento a Indicação nº 1805/17, 

de autoria do Vereador Florenal. Of. nº 1944/17-GP, em atendimento a Indicação nº 1737/17, de autoria do 

Vereador Vinícius Camargo. Of. nº 1946/17-GP, em atendimento a Moção de Sugestão Legislativa nº 314/17, 

de autoria do Vereador Vinícius Camargo. Of. nº 1950/17-GP, em atendimento a Indicação nº 1740/17, de autoria 

da Vereadora Professora Rose. Of. nº 1997/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 12.995. Of. nº 

2010/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2304/17, de autoria do Vereador Victor Hugo de Oliveira. Of. nº 

2011/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2308, 2314, 2316, 2317, 2318, 2319, 2320, 2321, 2322, 2323, 

2324, 2325/17, de autoria do Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 2012/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 

2334, 2335, 2336, 2337,2338,2339,2 340, 2344, 2345, 2347, 2348/17, de autoria do Vereador João Florenal. Of. 

nº 2013/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2328, 2329, 2330/17, de autoria do Vereador Celso Cieslak. 

Of. nº 2014/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2301, 2302, 2303, 2331/17, de autoria do Vereador Jorge 

da Farmácia. Of. nº 2015/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2305, 2332/17, de autoria do Vereador Paulo 

Balansin. Of. nº 2016/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2349, 2350/17, de autoria do Vereador Vinícius 

Camargo. Of. nº 2017/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2309, 2310, 2312, 2315/17, de autoria do 

Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 2018/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2326, 2327/17, de autoria do 

Vereador Celso Cieslak. Of. nº 2026/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2291/17, de autoria do Vereador 

Florenal. Of. nº 2028/17-GP, em atendimento ao Requerimento nº 579/17, de autoria do Vereador Walter José 

de Souza - Valtão. Of. nº 2035/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 12.999. Of. nº 2036/17-GP, 

comunicando haver sancionado a Lei nº 13.000. Of. nº 2037/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 

13.017. Of. nº 2038/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.019. Of. nº 2039/17-GP, comunicando 

haver sancionado a Lei nº 13.021. Of. nº 2040/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.022. Of. nº 

2042/17-GP, em atendimento ao Requerimento nº 580/17, de autoria do Vereador Felipe Passos. Of. nº 2043/17-

GP, em atendimento ao Requerimento nº 587/17, de autoria do Vereador Pietro Arnaud. Of. nº 2044/17-GP, em 

atendimento ao Requerimento nº 589/17, de autoria do Vereador Pietro Arnaud. Of. nº 2045/17-GP, em 

atendimento ao Requerimento nº 590/17, de autoria do Vereador Pietro Arnaud. Of. nº 3046/17-GP, em 

atendimento ao Requerimento nº 592/17, de autoria do Vereador Jorge da Farmácia. Of. nº 2047/17-GP, em 

atendimento ao Requerimento nº 596/17, de autoria do Vereador Victor Hugo de Oliveira. Of. nº 2058/17-GP, 

em atendimento ao Requerimento nº 582/17, de autoria do Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 2060/17-GP, 

comunicando haver sancionado a Lei nº 13.012. Of. nº 2061/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 

13.025. Of. nº 2062/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.026. Of. nº 2063/17-GP, comunicando 

haver sancionado a Lei nº 13.027. Of. nº 2064/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.028. Of. nº 

2065/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.029. Of. nº 2066/17-GP, comunicando haver 

sancionado a Lei nº 13.032. Of. nº 2067/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.033. Of. nº 1068/17-

GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.034. Of. nº 2069/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei 

nº 13.031. Of. nº 2073/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2356, 2357, 2358, 2359, 2360, 2361, 2386, 

2387, 2388, 2389, 2390, 2391, 2392, 2393/17, de autoria do Vereador Florenal. Of. nº 2074/17-GP, em 

atendimento as Indicações nºs 2362, 2363, 2364, 2365, 2366, 2367, 2368, 2369, 2370, 2371, 2374/17, de autoria 

do Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 2075/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2351, 2379, 2380, 

2382/17, de autoria da Vereadora Professora Rose. Of. nº 2076/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2378, 



                                                                                             
                                                     

2381/17, de autoria da Vereadora Professora Rose. Of. nº 2077/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2352, 

2353/17, de autoria do Vereador Jorge da Farmácia. Of. nº 2078/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2141, 

2372/17, de autoria do Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 2079/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2354, 

2355/17, de autoria da Vereadora Professora Rose. Of. nº 2080/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2395/17, 

de autoria do Vereador Walter José de Souza - Valtão. Of. nº 2081/27-GP, em atendimento a Indicação nº 

2271/17, de autoria do Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 2082/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2227/17, 

de autoria do Vereador Walter José de Souza - Valtão. Of. nº 2084/17-GP, em atendimento a Indicação nº 

2383/17, de autoria do Vereador Paulo Balansin. Of. nº 2085/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2375/17, 

de autoria do Vereador Dr. Zeca. Of. nº 2086/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2384/17, de autoria do 

Vereador Vinícius Camargo. Of. nº 2087/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2385/17, de autoria do Vereador 

Geraldo Stocco. Of. nº 2088/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2268, 2270/17, de autoria do Vereador 

Ricardo Zampieri. Of. nº 2089/17-GP, em atendimento a Indicação nº 266/17, de autoria do Vereadora Florenal. 

Of. nº 2090/17-GP, em atendimento a Indicação nº 1350/17, de autoria do Vereador Rogério Mioduski. Of. nº 

2091/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2298/17, de autoria do Vereador Florenal. Of. nº 2092/17-GP, em 

atendimento a Indicação nº 1945/17, de autoria do Vereador Celso Cieslak. Of. nº 2094/17-GP, em atendimento 

ao Of. nº 13/17, de autoria do Vereador Dr. Magno. Of. nº 2095/17-GP, em atendimento ao Requerimento nº 

586/17, de autoria da Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Of. nº 2096/17, em atendimento ao 

Requerimento nº 588/17, de autoria da Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Of. nº 2097/17-GP, 

comunicando haver sancionado a Lei nº 13.013. Of. nº 2098/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 

13.014. Of. nº 2099/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.018. Of. nº 2100/17-GP, comunicando 

haver sancionado a Lei nº 13.024. Of. nº 2101/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.052. Of. nº 

2102/17-GP, em atendimento ao Requerimento nº 581/17, de autoria do Vereador Victor Hugo de Oliveira. Of. 

nº 2103/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.040. Of. nº 2104/17-GP, comunicando haver 

sancionado a Lei nº 13.042. Of. nº 2105/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.043. Of. nº 2106/17-

GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.050. Of. nº 2107/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei 

nº 13.036. Of. nº 2108/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.037. Of. nº 2109/17-GP, comunicando 

haver sancionado a Lei nº 13.038. Of. nº 2110/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.041. Of. nº 

2111/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.044. Of. nº 2112/17-GP, comunicando haver 

sancionado a Lei nº 13.045. Of. nº 2113/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.046. Of. nº 2114/17-

GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.048. Of. nº 2115/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei 

nº 13.049. Of. nº 2116/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.056. Of. nº 2117/17-GP, comunicando 

haver sancionado a Lei nº 13.057. Of. nº 2118/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.063. Of. nº 

2121/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.054. Of. nº 2122/17-GP, comunicando haver 

sancionado a Lei nº 13.055. Of. nº 2123/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.058. Of. nº 2124/17-

GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.059. Of. nº 2125/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei 

nº 13.060. Of. nº 2126/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.061. Of. nº 2129/17-GP, comunicando 

haver sancionado a Lei nº 13.035. Of. nº 2130/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.053. Of. nº 

2131/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.047. Of. nº 01/18-GP, comunicando haver sancionado 

a Lei nº 13.030. Of. nº 02/18-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.051. Of. nº 03/18-GP, comunicando 

haver sancionado a Lei nº 13.062. Of. nº 13/18-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 13.039. Of. nº 27/18-

GP, em atendimento a Indicação nº 2394/17, de autoria do Vereador Walter José de Souza - Valtão. Of. nº 28/18-

GP, em atendimento a Indicação nº 2455/17, de autoria do Vereador Florenal. Of. nº 29/18-GP, em atendimento 

as Indicações nºs 2451, 2456/17, de autoria do Vereador Florenal. Of. nº 30/18-GP, em atendimento as 

Indicações nºs 2401, 2404, 2408, 2474/17, de autoria da Vereadora Professora Rose. Of. nº 31/18-GP, em 

atendimento a Indicação nº 2466/17, de autoria do Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 32/18-GP, em atendimento 

a Indicação nº 2460/17, de autoria do Vereador Victor Hugo de Oliveira. Of. nº 33/18-GP, em atendimento a 

Indicação nº 2473/17, de autoria do Vereador Jorge da Farmácia. Of. nº 34/18-GP, em atendimento as Indicações 

nºs 2441, 2442, 2443, 2444, 2445, 2447, 2462, 2463, 2464, 2465, 2467, 2468, 2469, 2470, 2471/17, de autoria 

do Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 035/18-GP, em atendimento as Indicações nºs 2409, 2310, 2411, 2312, 



                                                                                             
                                                     

2413, 2414, 2415, 2416, 2417, 2418, 2419, 2420/17, de autoria do Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 36/18-GP, 

em atendimento as Indicações nºs 2422, 2423, 2424, 2425, 2426, 2427, 2428, 2429, 2430, 2431, 2432, 2433, 

2449, 2450, 2452, 2453, 2454/17, de autoria do Vereador Florenal. Of. nº 37/18-GP, em atendimento as 

Indicações nºs 2499, 2400, 2402,2403, 2405, 2406,2407, 2421, 2448, 2458, 2459/17, de autoria da Vereadora 

Professora Rose. Of. nº 38/18-GP, em atendimento as Indicações nºs 2438, 2440, 2472/17, de autoria do 

Vereador Geraldo Stocco. Of. nº 39/18-GP, em atendimento as Indicações nºs 2436, 2437, 2461/17, de autoria 

do Vereador Eduardo Kalinoski. Of. nº 40/18-GP, em atendimento as Indicações nºs 2434, 2435/17, de autoria 

do Vereador Sgt. Guiarone Júnior. Of. nº 41/18-GP, 2398, 2457/17, de autoria do Vereador Dr. Magno. Of. nº 

42/18-GP, em atendimento a Indicação nº 1950/17, de autoria do Vereador Celso Cieslak. Of. nº 48/18-GP, em 

atendimento a Indicação nº 2039/17, de autoria do Vereador Florenal. Of. nº 49/18-GP, em atendimento a 

Indicação nº 2246/17, de autoria do Vereador Felipe Passos. Of. nº 50/18-GP, em atendimento a Indicação nº 

907/17, de autoria do Vereador Pastor Ezequiel Bueno. Of. nº 51/18-GP, em atendimento a Indicação nº 1670/17, 

de autoria do Vereador Vinícius Camargo. Of. nº 52/18-GP, em atendimento a Indicação nº 1234/17, de autoria 

do Vereador Jorge da Farmácia. Of. nº 53/18-GP, em atendimento a Indicação nº 49/17, de autoria do Vereador 

Geraldo Stocco. Of. nº 54/18-GP, em atendimento a Indicação nº 914/17, de autoria do Vereador Eduardo 

Kalinoski. Of. nº 55/18-GP, em atendimento a Indicação nº 2102/17, de autoria da Vereadora Professora Rose. 

Of. nº 56/18-GP, em atendimento a Indicação nº 2103/17, de autoria da Vereadora Professora Rose. Of. nº 58/18-

GP, em atendimento a Indicação nº 2152/17, de autoria do Vereador Florenal. Of. nº 59/18-GP, em atendimento 

a Indicação nº 2167/17, de autoria do Vereador Ricardo Zampieri. DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

- Projeto de Lei nº 477/17, dispõe sobre a proibição de incentivos fiscais ou contratação com empresas que 

tenham envolvimento em corrupção de qualquer espécie ou no ato de improbidade administrativa por agente 

público no Município de Ponta Grossa. DO VEREADOR FELIPE PASSOS - Projeto de Lei nº 476/17, institui 

a campanha educativa Multa Moral no Município de Ponta Grossa e dá outras providências. DOS 

VEREADORES RUDOLF POLACO E EDUARDO KALINOSKI - Projeto de Lei nº 03/18, promove alterações 

na Lei nº 7.570, de 11/05/2004, conforme especifica. DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO - Projeto de Lei 

nº 04/18, dispõe sobre a obrigatoriedade das escolas de educação infantil, creches e berçários, públicos ou 

privados, manterem pessoal capacitado em prestação de primeiros socorros. DO VEREADOR PIETRO 

ARNAUD - Projeto de Lei nº 05/18, torna obrigatória a divulgação da escala médica no Município de Ponta 

Grossa. DA VEREADORA PROFESSORA ROSE - Projeto de Lei nº 06/18, dispõe sobre a criação dos Jogos 

Municipais da Terceira Idade (JOMUTI), no âmbito do Município de Ponta  Grossa, e dá outras providências. 

DO VEREADOR FELIPE PASSOS - Projeto de Lei nº 07/18, dispõe sobre viagens nacionais e internacionais 

realizadas por servidores da Administração Municipal e dá outras providências. DA VEREADORA 

PROFESSORA ROSE - Projeto de Lei nº 08/18, concede Titulo de Cidadã Benemérita de Ponta Grossa à 

Doutora RUBIA CARLA GOEDERT. Projeto de Lei nº 09/18, concede Título de Cidadão Benemérito de Ponta 

Grossa ao Professor CARLOS ROBERTO FERREIRA. DO VEREADOR SEBSTIÃO MAINARDES JÚNIOR 

- Projeto de Lei nº 13/18, declara de Utilidade Pública a ASSOCIAÇÃO DE VOLEIBOL VILA VELHA, com 

sede nesta cidade. DO VEREADOR FELIPE PASSOS - Projeto de Lei nº 14/18, dispõe sobre a reserva de 

espaços próprios em teatros, cinemas, auditórios, ginásios, estádios e similares para pessoas com deficiência que 

utilizam cadeira de rodas ou com mobilidade reduzida. DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI - Projeto de 

Lei nº 15/18, dispõe sobre a instituição do Programa "Farmácia Solidária", a ser desenvolvido pela Secretaria 

Municipal de Saúde de Ponta Grossa e dá outras providências. DE TODOS OS SENHORES VEREADORES - 

Moção de Apelo nº 01/18, dirigida ao Senhor Prefeito Municipal, Senhor Marcelo Rangel Cruz de Oliveira, para 

que Sua Excelência interceda junto aos órgãos competentes, no sentido de iniciar estudos visando instalar 

eventual sede da Guarda Municipal de Ponta Grossa nas redondezas do Lago de Olarias, neste Município. DO 

VEREADOR FELIPE PASSOS - Moção de Aplauso nº 02/18, dirigida a Jeferson Leandro de Paula, pelo seu 

belo trabalho na Comunidade Católica Mãe do Bom Conselho, a qual fundou e realiza a recuperação de 

dependentes químicos. Moção de Aplauso nº 03/18, dirigida a Frederica´s Koffiehuis pela sua contribuição e 

enriquecimento na cultura das terras princesinas, através de sua culinária holandesa. Moção de Sugestão 

Legislativa nº 04/18, dirigida ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, MARCELO RANGEL CRUZ DE OLIVEIRA, 



                                                                                             
                                                     

objetivando a realização de estudos e posterior encaminhamento de projeto de lei no que diz respeito a um 

convênio entre a Prefeitura de Ponta Grossa e o Governo do Estado para que os presidiários com bom 

comportamento possam fazer de graça trabalhos de limpeza e recuperação de ruas, calçadas e praças da cidade. 

DO VEREADOR RUDOLF POLACO - Moção de Aplauso nº 05/18, dirigida ao atleta pontagrossense José 

Rafael Vivian, atual jogador do time do Bahia, série A do Brasileirão. DO VEREADOR DIVO - Moção de 

Aplauso nº 06/18, dirigida ao Centro de Atenção Psicossocial Álcool e Drogas (CAPS-AD). Moção de Aplauso 

nº 07/18, dirigida a João Santana da Rosa, conhecido como Kastilho, natural de Ponta Grossa, nascindo em 

14/11/1958. Moção de Aplauso nº 08/18, dirigida ao Time do Palmeira de Ponta Grossa. Moção de Aplauso nº 

09/18, dirigida ao Centro de Atenção Psicossocial - CAPS-II. Moção de Aplauso nº 10/18, dirigida ao Centro de 

Atenção Psicossocial Infanto Juvenil (CAPS-IJ). DO VEREADOR RUDOLF POLACO - Moção de Aplauso nº 

11/18, dirigida à atleta pontagrossense Verônica Balsano, campeã e recordista na natação nos Jogos Abertos do 

Paraná (JAPS) 2.017. DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO - Moção de Aplauso nº 12/18, dirigida 

ao Pastor Mariano de Souza, pelos seus 5 (cinco) anos como superintendente na cidade de Ponta Grossa. DO 

VEREADOR GERALDO STOCCO - Moção de Sugestão Legislativa nº 13/18, dirigida ao Excelentíssimo 

Senhor MARCELO RANGEL DA CRUZ, Prefeito Municipal, objetivando a realização de estudos e posterior 

encaminhamento de projeto de lei, dispondo sobre o compartilhamento de bicicletas em vias e logradouros 

públicos do Município de Ponta Grossa, nos termos da minuta em anexo. DO VEREADOR FELIPE PASSOS -

Moção de Sugestão Legislativa nº 14/18, dirigida ao Excelentíssimo Senhor MARCELO RANGEL CRUZ DE 

OLIVEIRA, DD. Prefeito Municipal, objetivando a realização de estudos e posterior encaminhamento de projeto 

de lei, no que diz respeito a implantação e utilização de drones na segurança pública em Ponta Grossa. DO 

FUNDO MERCADO DA FAMÍLIA - Of. nº 2018, apresentando o Relatório Financeiro do Fundo Mercado da 

Família, referente ao quarto trimestre de 2.017. DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO - Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação - Comunicados sob nºs 267.000 a 267.041, referente a repasses a diversas APMS. 

DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA - Coordenação de celebração de instrumentos de 

repasse da SENASP - Of. nº 74/18, comunicando a celebração de convênios nºs 853906 e 859745, entre o 

Ministério da Justiça, intermediado pela Secretaria Nacional de Segurança Pública e o Município de Ponta 

Grossa. DA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - Comunicando a 

liberação de recursos através do contrato de financiamento PAC 2 MCIDADES 0412537-90/2016. DO 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO - Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - Informando a liberação 

de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, conforme comunicados nºs 

CM267001 a CM67041/17; CM nºs 356457 a CM 356465/17; CM nºs 356467 a 356478/17; CM nºs 293863 a 

CM 293867/17; CN nºs 293869 a CM 293995/17. Finda a leitura do Expediente, o Senhor Presidente agradeceu 

pelas presenças do Chefe do Governo Municipal Maurício Silva e Chefe de Gabinete do Senhor Prefeito 

Municipal Alessandro Lozza de Moraes. Em seguida deu-se início à COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR - 

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: Para registrar seus comentários a respeito do contrato a ser 

firmado pelo Município para coleta de resíduos sólidos produzidos pela população (LIXO), lembrando que já 

foi anunciado e publicado no Diário Oficial que no dia vinte e dois do mês em curso, ocorrerá licitação por cinco 

anos para destinação final. Na qualidade de Presidente da Comissão Especial do Lixo instalada nesta Casa, 

ponderou situações dizendo que no final do ano passado, elaborou requerimento, solicitando informações 

pertinentes à questão do contrato vigente à Prefeitura Municipal, evidenciando diversas questões quanto a custo 

e toneladas coletadas e se todo esse material é destinado ao aterro, dentro dos espaços apontados. Apontou 

também os valores destinados a varrrição de ruas e capinação de praças, em face da resposta recebida, 

comunicando haver protocolado no Ministério Público nesta data e junto à Prefeitura Municipal de Ponta Grossa, 

seu pedido de impugnação da licitação ora agendada, onde a comissão não aceita e conversando com a maioria 

dos vereadores, percebeu que a mesma não vem em boa hora pelo fato de não estarem claras as regras. Não 

concorda ainda licitação por cinco anos, entendendo que irá onerar a população como um todo. Assim, defende 

a realização de Parceria Público Privada ou concessão pública e ainda, que haja uma audiência pública, da qual 

já marcou para o dia vinte e três de fevereiro, às dezenove horas no Plenário desta Casa de Leis. Tem certeza 

que irá mobilizar a sociedade pontagrossense para discutir esse assunto. VEREADOR PIETRO ARNAUD: 



                                                                                             
                                                     

Registrou a presença do Coordenador Estadual da Rede Sustentabilidade Maurício Martincoski. Desejou bom 

início de trabalho a todos, com harmonia e equilíbrio entre os vereadores, estando do linear de uma eleição, onde 

representantes desta Casa irão participar como candidatos, o que gerará discussões salutares neste Legislativo, 

de forma democrática. Desejou sucesso aos colegas que irão lançar suas candidaturas. Registrou o ano que se 

inicia, com discussões importantes, lembrando que ocorreu no ano passado protocolo de pedido para instalação 

de CPI que continuará investigar a questão da SANEPAR, concordando que deva ocorrer investigação 

permanente na cidade de Ponta Grossa, em função de ser constante a falta de água em regiões da cidade. 

Evidenciou ainda outras discussões, como a questão do Centro de Eventos e inúmeras outras, de vital importância 

para cidade, que exige o zelo e cuidado dos Senhores Vereadores. Lembrou ainda que irão ser escolhidas na 

presente sessão, as composições das comissões permanentes desta Casa de Leis. Quer dar ainda seqüência ao 

grupo técnico para discutir o transporte coletivo para a cidade de Ponta Grossa, elaborando pedido oficial, para 

discutir a tarifa, onde sua idéia é que esta Casa de Leis seja palco dessas discussões, das quais sugere que sejam 

gravadas e transmitidas através da rede mundial de computadores para deixar à par a comunidade de como se 

compõe a tarifa do transporte coletivo, de forma permanente. Pretende ainda levar essa forma de discussão 

abrangendo outros temas, como o lixo. Pediu apoio a projeto que protocolou na Casa, dispondo sobre a 

divulgação da escala médica de todos os profissionais que trabalham no Município, dizendo que foi questionado 

o motivo dessa divulgação abranger somente essa, podendo se estender para todos os servidores, como 

enfermeiros, dentistas, não sabendo as razões de alguns profissionais ter dificuldades em chegar no horário em 

seus locais de trabalho. Irá tentar, através de seu gabinete acompanhar pessoalmente, onde estará solicitando 

parceria da Procuradoria da Saúde e Ministério Público do Estado do Paraná. Encerrou parabenizando pelas 

reformas ocorridas no Plenário, adaptando às questões de acessibilidade. VEREADOR JORGE DA 

FARMÁCIA: Parabenizou ao Senhor Presidente e Mesa Executiva, pelas reformas estruturais realizados nesta 

Casa de Leis, atendendo solicitação do Vereador Felipe Passos. Somou-se às questões levantadas pelos 

Vereadores George Luiz de Oliveira e Pietro Arnaud, quanto à SANEPAR, lixo e aumento da tarifa do transporte 

coletivo, colocando-se à disposição para ajudar a fiscalizar essas questões. Somou-se ainda ao projeto 

apresentado pelo Vereador Pietro Arnaud, quanto a escala de horários de atendimento da classe médica do 

Município, entendendo que essa deva ocorrer principalmente na área da saúde, pois quando uma pessoa precisa 

de um médico e chega no local para ser atendido não está presente o profissional qualificado.Criticou ainda o 

agendamento de consultas, onde deseja entender como funciona essa metodologia da Secretaria de Saúde. 

Gostaria de ouvir essas explicações dos representantes da saúde do Município: Robson e Angela Pompeu. Em 

aparte, o Vereador Daniel Milla, cumprimentou pelas reformas realizadas nesta Casa de Leis, para bem receber 

a população. Também em aparte, evidenciou cobrança nesse sentido o Vereador Felipe Passos, dizendo que 

durante seu mandato a Mesa discutiu esses investimentos, não somente em prol do vereador, mas da população 

que aqui comparece. Seguindo, o Vereador Jorge da Famácia relatou sua visita junto a Penitenciária, 

acompanhado do Deputado Marcio Pauliki, e Secretário de Estado e Segurança Pública e Administrativa de 

Penitenciária Julio Cesar dos Reis inaugurando o GOE - equipe de policiais preparados para rebeliões e conflitos 

que poderão ocorrer. Citou que o deputado com o Secretário citados, elaboraram requerimento à Secretaria de 

Recursos Humanos e  Planejamento, no sentido de ser doada área especificamente para a construção do 

Departamento do Centro de Triagem. Quatro desses centros serão construídos no Paraná, segundo Julio Reis e 

Ponta Grossa é o primeira cidade a ser contemplada, dependendo da liberação de área do Poder Executivo, 

estrategicamente situada ao lado do Presídio Hildebrando de Souza. Espera que o Senhor Prefeito Municipal 

tome providências imediatas, onde solicitou ao mesmo e sua equipe estudos nesse sentido. VEREADOR 

SARGENTO GUIARONE JÚNIOR: Registrou sua satisfação em ver o Sub-Tenente Gravina acompanhando a 

sessão. Registrou que juntamente com o Vereador Celso Cielak, pertence a Força de Segurança, onde continuam 

investigando e fiscalizando, ressaltando que infelizmente, nos meses de dezembro e janeiro, levantaram diversas 

situações irregulares na Secretaria de Obras, que chegará à casa dos quatro milhões de reais desviados, onde irão 

em busca de mais informações com funcionários, já tendo conversado com o Senhor Prefeito Municipal, Marcelo 

Rangel, Secretário de Administração, Deputado Sandro Alex, os quais deram apoio no sentido de que possam 

levar à frente todas essas informações, dizendo da necessidade de abertura de Comissão Especial, tendo certeza 



                                                                                             
                                                     

que não ocorrerá tal qual seu pedido à Comissão Especial do Lixo, sem necessidade de cola, devido aos apoios, 

no sentido de estar à frente da mesma para encaminhar ao Ministério Público, ao GAECO, acreditando que trará 

boa notícia até o mês de março para a cidade de Ponta Grossa. Somando-se as palavras do Vereador George Luiz 

de Oliveira, quando da situação do lixo, lembrou que protocolou junto com o mesmo pela manhã, e ainda com 

o Vereador Celso Cieslak, pedido de impugnação do edital, por terem verificado diversas irregularidades. 

Comentou ainda sobre outra situação que levantou juntamente com o Senhor Prefeito Municipal, da CPS, onde 

tem que ocorrer uma CPI para investigar. Em aparte, o  Vereador Valtão, registrou seu apoio irrestrito a qualquer 

tipo de investigação naquilo que se tem percepção de que existe algo irregular - a transparência tem que estar 

acima de tudo, principalmente no Poder Público. Discordou com a manifestação do orador quando disse que 

espera que não aconteça a "cola", como ocorreu em outras situações, não entendendo, quando existe no 

Legislativo oposição e situação, sendo importante para a democracia, deixando ser claro que numa investigação, 

ambas as frentes desejam ser a maioria, onde deu certeza de seu restrito apoio para investigar, independente de 

sua condição partidária. Deixou claro ainda o trabalho executado pelo Secretário Marcio Ferreira, não podendo 

questionar que o mesmo não deixa de trabalhar em prol da comunidade. O Vereador Celso Cieslak, ainda em 

aparte, complementou as palavras do Vereador Guiarone, dizendo ser seu papel fiscalizar o Poder Executivo, 

onde descobriram várias irregularidades durante esse tempo. Quanto ao pedido feito nesta data, da impugnação 

do edital do lixo para a cidade, citou ser totalmente falho, onde o Poder Executivo desconsidera tudo o que o 

Poder Judiciário e Ministério Público disseram a três meses. Finalizando, Guiarone agradeceu aos que o 

apartearam, dizendo que ficou surpreso pelas palavras do Senhor Prefeito Municipal em querer apoiar, esperando 

que possam trazer em alguns dias informações concretas das irregularidades que foram apontadas. VEREADOR 

PASTOR EZEQUIEL BUENO: Para prestar contas de sua viagem à Curitiba, onde conversou novamente com 

deputados e alguns secretários, acreditando que terão boas notícias esse ano. Cumprimentou ao Sub-Tenente 

Gravina, idealizador da Polícia Militar. Citou a intervenção militar ocorrida no Estado, mostrando a falência e 

crise da segurança pública, demonstrando a necessidade de se olhar com muito carinho a segurança pública, 

recordando os fatos que ocorreram com assaltos a bancos e carro forte nos últimos dias em nossa cidade - estamos 

em estado de crise. Apontou o salário do policial militar, que está defasado, há tanto tempo de receber aumento. 

Disse ainda que o que vem ocorrendo em Brasília, reflete aqui em nossa cidade. Pediu, independente de partido 

ou qual deputado apoiar, para que se pense no maior patrimônio da cidade: a família. Finalizou citando do "Livro 

do Profeta Messiânico - Temos uma cidade forte e a que Deus pôs a salvação por muros e ante-muros". 

VEREADOR FLORENAL: Parabenizou ao Senhor Presidente pelas reformas realizada nesta Casa, estando 

adaptada em prol do Vereador Felipe Passos e das demais pessoas, quanto às questões de acessibilidade. Disse 

que apesar do recesso, esteve presente nos bairros e está cobrando dos secretários melhorias para a cidade, em 

vista dos buracos causados pelas chuvas, das praças que necessitam de limpeza, fazendo aquilo que prometeu na 

campanha - trabalhar e atender o povo. Citou a denúncia levantada pelo Vereadores Sargento Guiarone Júnior e 

Celso Cieslak, parabenizando-os pelas atitudes. Disse que a função do Vereador é trabalhar pelo povo, assim 

também investigar. Assim entende que se realmente aconteceu o que acabaram de relatar, tem que ser apurado, 

sendo caso de polícia e Ministério Público. Registrou diversas indicações suas que foram atendidas, onde está 

esperando a um ano do segundo mandato do prefeito, melhorias que foram prometidas para o Bairro de Uvaranas, 

a rotatória do David Federmann, o semáforo na Euzébio de Queiroz. Citou avanços na sinalização do Bairro de 

Uvaranas - registrando seus cumprimentos ao Servidor Neemias, Diretor de Sinalização da Autarquia Municipal 

de Trânsito e Transporte, pelo atendimento prestado aos Senhores Vereadores. Estão com a tramitação da CEI 

DO LIXO , onde o Vereador George é presidente, não mudando nada a situação do Aterro Botuquara, estando a 

cada dia pior, dificultando ainda mais com o período chuvoso, transbordando as lagoas de chorumes. Citou a 

licitação para novo aterro, onde está acompanhando, em que o Vereador como presidente da CEI tem tomado 

atitudes para que tudo caminhe dentro da legalidade. Cedeu aparte ao Vereador Jorge da Farmácia, agradecendo 

ao Secretário Pelissari, da pasta em que Neemias trabalha, dizendo ser raro pessoa eficiente e que põe a mão na 

massa, que sirva de exemplo a outros diretores e secretários da prefeitura. Daniel Milla, para comunicar dos 

trabalhos que tem sido realizados pela AMTT, lembrando que tiveram trabalho realizado por Eduardo Kalinoski 

e a continuação hoje está sendo realizada por Roberto Pelissari, onde através de seu diretor Neemias, vem 



                                                                                             
                                                     

executando bom trabalho, atendendo dentro das possibilidades as reivindicações dos Senhores Vereadores. 

Felipe Passos, para agradecer em relação às reformas adaptando a Casa às questões de acessibilidade, ao Senhor 

Presidente, dizendo que não vê como um prigilégio, mas como direito. Hoje é difícil em alguns empreendimentos 

ter esse olhar. Concluindo, Florenal lamentou quando ligou pela Secretaria de Obras e falou com o diretor, diante 

de problema grave que ocorre com um próprio do Município, solicitando providências e esse se manifestou 

dizendo para deixar ruir para depois reconstruir, após se agravar o problema. Finda a Comunicação Parlamentar, 

o Senhor Presidente interrompeu a presente sessão, pelo tempo necessário, para a formação das Comissões 

Competentes para o presente exercício legislativo, e ainda para a formação da CPI DA SANEPAR, instituída 

através do Requerimento nº 597/17, solicitando aos líderes partidários a indicação dos respectivos membros. Em 

questão de Ordem, o Vereador Florenal registrou para conhecimento de todos, que a partir desta data, o líder do 

Podemos será o Vereador Paulo Balansin. Reabertos os trabalhos e não havendo consenso entre os vereadores 

indicados para compor a Comissão de Legislação, Justiça e Redação, assim como à CPI DA SANEPAR, 

instituída através do Requerimento nº 597/17, informou quanto a necessidade de ocorrer suas votações pelos 

Senhores Vereadores, iniciando pela COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, cujos 

interessados em participar da mesma foram os Vereadores, Dr. Zeca, Felipe Passos, Vinícius Camargo, Pietro 

Arnaud, Ricardo Zampieri, Pastor Ezequiel Bueno e Florenal. Realizada a chamada nominal assim votaram os 

Senhores Vereadores:  CELSO CIESLAK - Dr. Zeca, Pastor Ezequiel Bueno, Ricardo Zamieri, Pietro Arnaud e 

Felipe Passos; DANIEL MILLA - Dr. Zeca, Florenal, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri e Vinícius Camargo; 

DIVO - Florenal, Dr. Zeca, Ricardo Zampieri, Pietro Arnaud e Vinícius Camargo; MINGO MENEZES - Dr. 

Zeca, Florenal, Ricardo Zampieri, Pietro Arnaud e Vinícius Camargo; EDUARDO KALINOSKI - Felipe Passos, 

Pastor Ezequiel Bueno, Vinícius Camargo, Pietro Arnaud e Florenal; PASTOR EZEQUIEL BUENO - Dr. Zeca, 

Felipe Passos, Ricardo Zampieri, Florenal e Pastor Ezequiel Bueno; FELIPE PASSOS - Felipe Passos, Pastor 

Ezequiel Bueno, Ricardo Zampieri, Florenal e Pietro Arnaud; GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA - Dr. Zeca, 

Florenal, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri e Vinícius Camargo; GERALDO STOCCO - Ricardo Zampieri, 

Vinícius Camargo, Pietro Arnaud, Florenal e Dr. Zeca; SGTO GUIARONE JÚNIOR - Dr. Zeca, Felipe Passos, 

Pastor Ezequiel Bueno, Pietro Arnaud e Ricardo Zampieri; FLORENAL - Vinícius Camargo, Ricardo Zampieri, 

Pietro Arnaud, Florenal e Dr. Zeca; JORGE DA FARMÁCIA - Florenal, Dr. Zeca, Pietro Arnaud, Ricardo 

Zampieri e Vinícius Camargo; DR. ZECA - Dr. Zeca, Florenal, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri e Vinícius 

Camago; DR. MAGNO - Pietro Arnaud, Felipe Passos, Vinícius Camargo, Pastor Ezequiel Bueno e Ricardo 

Zampieri; PAULO BALANSIN - Dr. Zeca, Vinícius Camargo, Forenal, Pietro Arnaud e Ricardo Zampieri; 

PIETRO ARNAUD - Dr. Zeca, Vinícius Camargo, Ricardo Zampieri, Florenal e Pietro Arnaud; RICARDO 

ZAMPIERI - Vinícius Camargo, Dr. Zeca, Pietro Arnaud, Florenal e Ricardo Zampieri; ROGÉRIO MIODUSKI 

- Vinícius Camargo, Florenal, Pietro Arnaud e Dr. Zeca, abstendo-se da quinta indicação; PROFESSORA ROSE 

- Ricardo Zampieri, Vinícius Camargo, Pietro Arnaud, Dr. Zeca e Florenal; RUDOLF POLACO - Vinícius 

Camargo, Pietro Arnaud, Florenal, Dr. Zeca e Ricardo Zampieri; SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR - Dr. 

Zeca, Vinícius Camargo, Pietro Arnad, Ricardo Zampieri e Florenal; VINÍCIUS CAMARGO - Dr. Zeca, Pietro 

Arnaud, Florenal, Ricardo Zampieri e Vinícius Camargo; WALTER JOSÉ DE SOUZA - VALTÃO - Pietro 

Arnaud, Ricardo Zampieri, Dr. Zeca, Vinícius Camargo e Florenal. Resultado da votação: Pastor Ezequiel Bueno 

- seis votos; Felipe Passos - seis votos; Florenal - dezoito votos; Dr. Zeca - vinte votos; Pietro Arnaud - vinte e 

dois votos; Ricardo Zampieri - vinte votos e Vinícius Camargo - dezenove votos, ficando assim composta a 

COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO - Vereadores Florenal, Dr. Zeca, Pietro Arnaud, 

Ricardo Zampieri e Vinícius Camargo. As demais Comissões ficaram assim compostas, havendo consenso entre 

as indicações dos líderes partidários: COMISSÃO DE DIREITOS HUMANOS, CIDADANIA E SEGURANÇA 

- Vereadores Pastor Ezequiel Bueno, Celso Cieslak e Sgto. Guiarone Júnior; COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, 

CULTURA E ESPORTE - Vereadores Divo, Professora Rose e Felipe Passos; COMISSÃO DE FINANÇAS, 

ORÇAMENTO E FISCALIZAÇÃO - Vereadores Mingo Menezes, George Luiz de Oliveira, Rudolf Polaco, 

Daniel Milla e Geraldo Stocco; COMISSÃO DE SAÚDE E AÇÃO SOCIAL - Vereadores Dr. Magno, Divo e 

Geraldo Stocco; COMISSÃO DE OBRAS, SERVIÇOS PÚBLICOS, TRÂNSITO, TRANSPORTE, 

MOBILIDADE URBANA E ACESSIBILIDADE - Vereadores Eduardo Kalinoski, Paulo Balansin e George 



                                                                                             
                                                     

Luiz de Oliveira; COMISSÃO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA, INDÚSTRIA, COMÉRCIO, TURISMO E 

MEIO AMBIENTE - Vereadores Mingo Menezes, Rogério Mioduski e Walter José de Souza - Valtão. Em 

seguida foi realizada a escolha dos membros para compor a CPI DA SANEPAR, instituída através do 

Requerimento nº 597/17, da qual inscreveram seus nomes os Vereadores George Luiz de Oliveira, Florenal, 

Celso Cieslak, Sgt. Guiarone Júnior, Geraldo Stocco, Ricardo Zampieri, Rudolf Polaco e Daniel Milla. O 

Vereador Ricardo Zampieri abdicou de sua indicação. Realizada a chamada nominal, assim votaram os Senhores 

Vereadores: CELSO CIESLAK - Celso Cieslak, Sgt. Guiarone Júnior, Daniel Milla, Geraldo Stocco e George 

Luiz de Oliveira; DANIEL MILLA - Florenal, Rudolf Polaco, Daniel Milla, Geraldo Stocco e George Luiz de 

Oliveira; DIVO - Florenal, Rudolf Polaco, Daniel Milla, George Luiz de Oliveira e Geraldo Stocco; MINGO 

MENEZES - Florenal, George Luiz de Oliveira, Daniel Milla, Rudolf Polaco e Geraldo Stocco; EDUARDO 

KALINOSKI - Sgto. Guiarone Júnior, Celso Cieslak, Geraldo Stocco, George Luiz de Oliveira e Daniel Milla; 

PASTOR EZEQUIEL BUENO - Celso Cieslak, Sgto. Guiarone Júnior, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco 

e Daniel Milla; FELIPE PASSOS - Sgto. Guiarone Júnior, Celso Cieslak, George Luiz de Oliveira, Florenal e 

Daniel Milla; GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA - George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Daniel Milla, Rudolf 

Polaco e Florenal; GERALDO STOCCO - George Luiz de Oliveira, Daniel Milla, Geraldo Stocco, Rudolf 

Polaco e Florenal; SGTO. GUIARONE JÚNIOR - Sgto. Guiarone Júnior, Celso Cieslak, Geraldo Stocco, Rudolf 

Polaco e Daniel Milla; FLORENAL - Geraldo Stocco, George Luiz de Oliveira, Daniel Milla, Rudolf Polaco e 

Florenal; JORGE DA FARMÁCIA - Celso Cieslak, Daniel Milla, Florenal, Geraldo Stocco e George Luiz de 

Oliveira; DR. ZECA - Geraldo Stocco, Grorge Luiz de Oliveira, Daniel Milla, Rudolf Polaco e Florenal; DR. 

MAGNO - Sgto. Guiarone Júnior, Celso Cieslak, Rudolf Polaco, Daniel Milla e Geraldo Stocco; PAULO 

BALANSIN - George Luiz de Oliveira, Rudolf Polaco, Florenal, Geraldo Stocco e Daniel Milla; PIETRO 

ARNAUD - Geraldo Stocco, George Luiz de Oliveira, Daniel Milla, Rudolf Polaco e Florenal; RICARDO 

ZAMPIERI - Celso Cieslak, Sgto. Guiarone Júnior, Geraldo Stocco, Daniel Milla e Rudolf Polaco; ROGÉRIO 

MIODUSKI - George Luiz de Oliveira, Forenal, Daniel Milla, Celso Cieslak e Geraldo Stocco; PROFESSORA 

ROSE - Geraldo Stocco, George Luiz de Oliveira, Daniel Milla, Rudolf Polaco e Florenal; RUDOLF POLACO 

- Geraldo Stocco, George Luiz de Oliveira, Florenal, Daniel Milla e Rudolf Polaco; SEBASTIÃO MAINARDES 

JÚNIOR - Geraldo Stoco, George Luiz de Oliveira, Daniel Milla, Rudolf Polaco e Florenal; VINÍCIUS 

CAMARGO - Geraldo Stocco, George Luiz de Oliveira, Daniel Milla, Rudolf Polaco e Florenal; WALTER 

JOSÉ DE SOUZA - VALTÃO - Daniel Milla, Sgto. Guiarone Júnior, Florenal, Geraldo Stocco e Rudolf Polaco. 

Resultado da votação: CELSO CIESLAK - sete votos; DANIEL MILLA - vinte e três votos; GEORGE LUIZ 

DE OLIVEIRA - dezenove votos; GERALDO STOCCO - vinte e dois votos; SGTO. GUIARONE JÚNIOR - 

oito votos; FLORENAL - dezessete votos; RUDOLF POLACO - dezessete votos, ficando assim composta a 

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO, INSTITUÍDA ATRAVÉS DO REQUERIMENTO Nº 

597/17 (CPI DA SANEPAR): Vereadores Daniel Milla, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Florenal e 

Rudolf Polaco. O Senhor Presidente solicitou aos membros das Comissões Permanentes e da CPI DA 

SANEPAR, para que indicassem posteriormente os presidentes e relatores das mesmas. Seguiu-se a sessão, com 

a votação da ORDEM DO DIA - EM DISCUSSÃO ÚNICA - VETO AO ART. 7º DA LEI Nº 12.983, que 

institui o passe-entrevista às pessoas em situação de desemprego no âmbito do Município de Ponta Grossa, 

conforme especifica: MANTIDO, com os votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, 

Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo 

Stocco, Sgto. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, 

Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius 

Camargo e Walter José de Souza - Valtão. EM PRIMEIRA DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 358/17 

(Vereador Florenal), institui, no âmbito do Município de Ponta Grossa, a Semana da Saúde da Coluna Vertebral 

e da realização do Teste de Avaliação Ortopédica da Coluna, conforme especifica: APROVADO. PROJETO 

DE LEI Nº 371/17 (Vereador Mingo Menezes), concede Título de Cidadão Benemérito de Ponta Grossa ao 

Senhor PEDRO RIBEIRO DOS SANTOS: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, 

Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de 

Oliveira, Geraldo Stocco, Sgto. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo 



                                                                                             
                                                     

Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião 

Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. PROJETO DE LEI Nº 386/17 (Vereador 

Divo), denomina de José Pedro Ayres a Rua Projetada no Loteamento Senador, no Bairro Boa Vista, nesta 

cidade: APROVADO, com a inclusa Emenda de Redação, apresentada pela Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação. PROJETO DE LEI Nº 415/17 (Vereador George Luiz de Oliveira), promove alterações na Lei nº 

12.820, de 26/06/2017, conforme especifica: APROVADO. EM DISCUSSÃO ÚNICA - Foram APROVADAS: 

Indicações nºs  01/18, do Vereador Felipe Passos; 02, 03, 09, 10, 11, 12, 35, 36, 37, 38, 45, 46, 53, 54, 60, 61, 

62, 63, 64, 94/18, da Vereadora Professora Rose; 04, 05, 06/18, do Vereador Dr. Magno; 13, 14, 15, 16, 17, 18, 

19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 103, 104, 105, 106, 107, 115, 116, 117, 118, 119, 

120/18, do Vereador Sgto. Guiarone Júnior; 39/18, do Vereador Rudolf Polaco; 07, 08, 40, 41, 43, 44, 97, 98, 

99, 100, 101, 114/18, do Vereador Celso Cieslak; 42, 102, 113/18, do Vereador Paulo Balansin; 47/18, do 

Vereador Geraldo Stocco; 48, 49, 50, 51, 52/18, do Vereador Eduardo Kalinoski; 55, 56, 57, 58, 59, 95, 96/18, 

do Vereador Walter José de Souza - Valtão; 65, 66, 67, 68, 69, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79, 80, 81, 82, 

83, 84, 85, 86, 87, 88, 89, 90, 91, 92, 93/18, do Vereador Ricardo Zampieri; 108, 109, 110, 111, 112/18, do 

Vereador Jorge da Farmácia; 121, 122, 123, 124, 125, 126, 127, 128, 129, 130, 131, 132, 133, 134, 135, 136, 

137, 138/18, do Vereador Florenal. Concluída a votação da Ordem do Dia, foi aberto espaço para manifestações 

no PEQUENO EXPEDIENTE - VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA: passando ao Vereador Dr. Magno, o 

qual respondeu ao Vereador Jorge da Farmácia, quando questionou o fato de um paciente ao se dirigir até um 

posto de saúde e ter que agendar consultas - como vai agendar algo que não se espera, dizendo que os problemas 

crônicos de saúde são agendados, quanto as emergências, esclareceu que sempre tem médico à disposição para 

prestar atendimento, tanto nos posto de saúde como em outros espaços como Pronto Socorro Municipal e UPA. 

VEREADOR PIETRO ARNAUD: passando ao Vereador Geraldo Stocco, que manifestou sua felicidade em 

poder fazer parte da CPI DA SANEPAR, sentindo-se honrado em poder trabalhar mais para a cidade. Lembrou 

que outrora trabalhou como estagiário na então CPI DA SANEPAR e agora pode atuar com mais ênfase nesse 

sentido, colocando-se à disposição e convidando os demais pares para trabalhar juntos. Parabenizou aos calouros 

da UEPG e outras faculdades particulares, ressaltando o início das aulas, desejando calma nesses primeiros dias, 

ficando feliz que a cidade possui faculdades de renome em todo o país. VEREADOR SGTO. GUIARONE 

JÚNIOR - Constará na íntegra sua manifestação, a pedido do Vereador Pietro Arnaud: "Boa tarde Senhor 

Presidente, boa tarde a todos, imprensa. Ouvindo Geraldo Stocco comentar sobre ele ter ficado contente com o 

início dos trabalhos. Também fico, mas discordo com algumas coisinhas assim, Geraldo, no tocante que 

infelizmente a gente presenciou novamente aí nas comissões, aqui na Sala das Comissões, a colinha, né? mas 

infelizmente eu fico triste porque a gente vê algumas pessoas que participam de todas as comissões, mas é fácil, 

Geraldo, é bem fácil, fazer control C control V. então, pegar CPI de 2.013, como a de transporte e fazer control 

C, control V e apagar algumas coisinhas, eu acho que é importante às pessoas que ficam participando para as 

CPIs se tocarem que tem pessoas que estão fiscalizando e tem uma teclinha lá control X que apaga. Então, eu 

acho que queria deixar esse recado para as pessoas que ficam aí participando de CPI, para não ficar copiando, 

né? Tem pessoas que podem participar e fazer alguma coisa diferente nesta Casa de Leis, porque falar que foi 

procurado por várias pessoas para dar aula de CPI de comissão, mas pega e mostra a CPI de 2.013 do transporte 

e mostra a de 2.017, tenho certeza que não vão querer que essa pessoa vá dar aula. Muito obrigado". VEREADOR 

CELSO CIESLAK - Constará na íntegra sua manifestação, a pedido do Vereador Pietro Arnaud: "Senhor 

Presidente, Senhores Vereadores, pegando o gancho aí, do Vereador Guiarone, eu reafirmo o que aconteceu que 

é verdade, e mais uma coisa, houve novamente a colinha que rodou aí nas comissões e inclusive para formar 

essa CPI aí, eu não sei porque cola para por pessoas determinadas, eu acho que é medo. Eu estou achando que 

tem coisa errada aí nesse... SANEPAR aí, se o Executivo também está com medo, alguma coisa está errada, 

senão não teria feito colinha direcionada aqui. Então novamente houve ali nas comissões ali pessoas, quem seria 

e veio para cá simplesmente para confirmar o voto e eu não aceito esse tipo de coisa, já é a segunda vez, segundo 

ano, inclusive o ano passado e agora eu fiquei sabendo ali que foi tudo legal as votações das comissões todas, 

que várias pessoas queriam e depois não veio para o Plenário e hoje veio para o Plenário. Muito estranho isso aí, 

viu Senhor Presidente. O ano passado não veio para o Plenário, várias, inclusive eu queria participar de outras 



                                                                                             
                                                     

comissões, o Guiarone e outro pessoal e por uma questão não sei porque, nós éramos novos, não sabíamos e hoje 

o Miguel do Legislativo falou não, se não tiver um consenso, tem que ser votado no Plenário, daí hoje foi votado, 

é muito estranho isso aí. Então as comissões foram todas, para mim, se aconteceu isso foram todas ilegais o ano 

passado, era isso Presidente". O Senhor Presidente esclareceu de pronto que a escolha das comissões ocorreram 

conforme reza o Regimento Interno, não tendo razão de cometer quaisquer tipos de irregularidades. Disse que 

quando não há consenso dos Senhores Vereadores, daí sim a formação das mesmas são votadas em Plenário, 

lembrando que foi realizada a votação das mesmas e ninguém se levantou antecipadamente para dizer que não 

concordaria em votar em Plenário. Quando a utilizar da cola, destacou que os vereadores sempre anotaram os 

nomes que desejam votar, entendendo ser natural, por uma questão de organização entre os vereadores. 

VEREADOR RICARDO ZAMPIERI: Para falar a respeito da área rural de nossa cidade, dizendo que tem sido 

deixada de lado, em segundo plano, dessa vez com respeito ao transporte escolar dos distritos rurais de Ponta 

Grossa, tais como Guaragi e Itaiacoca, onde todos os estudantes tem essa prerrogativa e as aulas se iniciaram 

sem no entanto contarem com essa melhoria. Citou a Licitação, a qual parece que foi impugnada e com isso o 

transporte não aconteceu, ficando para o mês de março a realização desse certame, deixando prejudicadas as 

crianças, distanciando das salas de aula. Nesse sentido, cobrou a implantação do transporte nas áreas rurais de 

forma emergencial até que ocorra nova licitação. Comentou ainda que os alunos da APAE também estavam 

esperando por transporte o qual não aconteceu. VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: Reiterando suas 

palavras ditas durante a Comunicação Parlamentar, quanto ao alto custo para a contratação de empresa para 

prestação de serviços de coleta de lixo na cidade, onde impugnou a licitação, estando no aguardo do resultado. 

Explicitou que a despesa mensal para a destinação final, até vinte e cinco Km é cento e quatorze reais a tonelada, 

o valor hoje gira em torno de oitocentos e cinqüenta e cinco mil reais. A diferença a ser paga mensalmente para 

o transporte até a destinação final a cinco reais e noventa e oito centavos, até a Fazenda Rio Grande, a título de 

simulação, com essa possibilidade, o Município gastaria quatro milhões, novecentos e trinta e três mil e 

quinhentos reais a mais. Despesa total mensal para destinação final passaria de oitocentos e cinqüenta e cinco 

mil reais para cinco milhões, setecentos e oitenta e oito, com quinhentos reais. Indagou: quem pagaria essa conta? 

óbviamente, a população de Ponta Grossa, motivo de haver a intervenção por parte desse vereador, com anuência 

dos Vereadores Celso e Guiarone e está solicitando impugnação da licitação. Entende que se faz mais eficiente 

para a coletividade uma concessão pública ou Parceria Público Privada e é o que estão indicando. Recomendam 

ainda que o Poder Público insira no certame uma série de situações, entre elas definir uma área para ser utilizada 

como aterro municipal. Finalizou convidando a todos para estarem nesta Casa de Leis, dia vinte e três, próxima 

sexta-feira, as dezenove horas para discutir esse assunto em Audiência Pública. Não havendo mais assuntos a 

tratar, o Senhor Presidente encerrou a presente sessão, convocando os Senhores Vereadores para a próxima, dia 

vinte e um do mês em curso, no horário regimental, cuja pauta da Ordem do Dia estará à disposição via rede de 

computadores. Eu, Vereador Jorge da Farmácia, Secretário, supervisionei a redação da presente Ata, a qual segue 

assinada por mim, pelo Senhor Presidente e demais vereadores presentes. Sala das Sessões, em dezenove de 

fevereiro de dois mil e dezoito. 

_______________________SECRETÁRIO   ______________________PRESIDENTE 

 


